



はくあい

学校教育目標 「気づき、考え、実行する子どもの育成」
 「進んで学ぶ」 「自分も友達も大切にする」 「元気いっぱい何事にもチャレンジ」

No.5 令和6年6月14日
 文責：校長 熊本万里子

○ 梅雨の季節になりましたが・・・

九州南部が梅雨に入り、そろそろ北部も梅雨入りではと思っているところです。この時期はじめじめとした日々が続くとともに、大雨災害への用心と対応が必要となる時でもあります。ご家庭では、いざというときのために防災グッズ等の整備はされていますか。準備ができているときは、大きなことは起こらず、準備ができていないときに何かが・・・。地域の状況に合わせて、対策が必要と考えます。本校でも様々な避難訓練を計画し、児童自信が自分でできることを考え、対応できるようにと様々な場面を想定して実施しております。家庭でも、自分が住んでいる地区の状況(過去のこと)や避難場所や避難経路等、事前に話し合われることをお勧めします。

急な大雨の際は、児童の引き渡しも考えられます。緊急連絡メールの登録、れんらくくんの登録を必ずお願ひいたします。また、大雨警報等が出されたときなどの緊急時は、意識してこれらの連絡がないか確認していただきますようお願いします。

○ 交通安全教室しっかり話を聞きましたよ



今年度も、交通安全教室を実施しました。あいにく雨の天候で自転車に乗って模擬歩行や走行はできませんでしたので、体育館での講話となりました。2時間目は、1・2年生、3時間目は3~6年生でした。

講師には、佐賀市役所の生活安全課から栗山さん、西村さん、杉野さん、交通安全指導員さんの井口さん、池田さん、實松さんに来ていただきました。分かりやすくご指導いただき感謝申し上げます。

小学生以下の交通事故が多い月は先月の5月と今月の6月と言われています。そこで、この時期に毎年実施しております。近年は、高学年の自転車の事故が多く、心配しているところです。昨年度も地域の方から、自転車での道路への飛び出しがあったことを教えていただきました。今年度は、そのような行動がなく安全に自転車に乗って欲しいと思っています。自分の身は自分で守ることが大切です。

今回の講話では、道の歩き方と自転車の乗り方についてでした。実施からしばらく経ちました。大事なことを覚えているでしょうか。ご家庭で「自分の身を守るために大切なことは何だったかな」と声をかけてみてください。答えられることが、安全な行動につながります。



○ 今年度の水泳が始まりました

やっと全学年の水泳が始まりました。ここ数日、梅雨前の暑さが続き、児童たちはプールでの学習が始まるのを心待ちにしていたことと思います。特に、低学年の児童たちは、前日から、「明日プール。明日プール。」と顔を合わせるたびに教えてくれていました。「プールでの勉強は楽しい。でも、危険がいっぱい。」と話をしています。ルールを守って、安全に楽しく学習してほしいと思っています。合言葉は「か・ぶ・と・む・し」です。プールが始まる前に本校の“マモルンジャー”が全校児童に水泳時の注意を呼びかけました。説明できるでしょうか。



また、文書でご連絡しておりましたように、プールの日の健康状況(体温、体調等)をご家庭でシートに記入して提出していただきますようご協力お願ひいたします。児童は、好きなことは無理してもやろうとしてしまいます。この気持ちはとても大切なのですが、水の中に入っての活動となりますので、万が一のことを考えて、安全を優先させていただきたいと考えております。

○ フリー参観デーありがとうございました。

6月9日のフリー参観日には、保護者様、地域の皆様、関係の皆様たくさんの方が、中川副小学校の児童の授業を参観してくださいました。本当に感謝申し上げます。各学年道徳の授業を実施しておりました。前回の「はくあい」でも紹介しておりましたが、特別の教科道徳では、「考え、議論する道徳」を実践しております。いかがだったでしょうか。まだまだ十分とは言えないところもたくさんあったと思います。職員も研修を行いながら、子どもが活発に議論できるような場面を設定をしていきます。



また、4時間目には、令和7年度からスタートするコミュニティ・スクールについての説明会を実施しましたところ、地域からもたくさんの方に来ていただきました。ありがとうございました。講師として、佐賀市教育委員会から手島指導主事様をお招きました。分かりやすく丁寧に説明していただきましたので、イメージが少し出でこられたのではないかでしょうか。学校・PTA・地域で力を合わせて中川副の子どもたちを育んでいけたらと思います。



なお、説明会で配布しました資料がまだ残っておりますので、必要な方は来校時に事務室にお声掛けください。お渡しできます。



【お知らせ】

※ 夏季休業中の登校日の日程を変更をいたしましたので、お知らせします。

・変更前：8月2日(金) ⇒ 変更後：8月6日(火)



学校だよりカラー版は学校ホームページで見ることができます。